
春日部市民生委員の皆様にご見学頂きました。（2012/10/10)

平成24年10月10日春日部市福祉健康部からのご依頼で春日
部市の民生委員の皆様、総勢24名様がご見学にいらっしゃい
ました。
最近、地域の高齢者の方々よりサービス付き高齢者向け住宅に
関するお問い合わせを頂く事が多いとの事で、設備やサービス、
賃料などについて大変熱心にご質問も頂きました。
この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。


